

Comunidad Tec pinta sonrisas en el Hospital del Niño de Saltillo



El pasado 22 de noviembre, el **Tecnológico de Monterrey** llevó a cabo el [Día del Voluntariado](#) a nivel nacional.

En la actividad organizada por campus Saltillo, **más de 100 colaboradores, EXATEC y alumnos** realizaron trabajos de remodelación en el **Hospital del Niño** para dar vida al lugar.

Se realizaron acciones como rehabilitar la capilla, la biblioteca, pintar paredes y bancas, además de **construir una ciclo vía** para que los menores pudieran pasear en triciclos mientras reciben su tratamiento médico.